

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!



Código:
30906

\$ 1,688,000.00 MXN

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!

Depa en Corregidora a un precio increíble

Calle: Col: Los Candiles,
Corregidora, Querétaro

COMENTARIOS DEL VENDEDOR

Corregidora se destaca por su plusvalía. El hecho de que se estime una plusvalía del 12 al 14 por ciento es una indicación positiva de que el valor de la propiedad podría aumentar en el futuro. Este departamento cuenta con 85m2 de espacio habitable y consta de dos recámaras, la principal con baño completo, segundo baño a la estancia también completo. Área de cocina, un área de lavado y una estancia de sala-comedor, lo que lo hace ideal para personas solteras, parejas o pequeñas familias que buscan comodidad y espacio suficiente para vivir de manera confortable. El edificio ofrece varias amenidades, incluyendo una terraza para eventos, una alberca, juegos infantiles y un carril de trote para los residentes que deseen mantenerse activos. Además, el edificio cuenta con un elevador que solo sirve a cuatro departamentos por piso, lo que ofrece mayor privacidad y comodidad a los residentes. Los únicos depas con dos espacios para estacionamiento. Es importante tener en cuenta que también hay opciones de pre-venta disponibles, lo que puede ser una excelente oportunidad para aquellos que buscan obtener una propiedad a un precio más bajo. Además, hay descuentos disponibles para aquellos que pagan de contado, lo que podría resultar en un ahorro significativo. En resumen, las opciones de escrituración, la plusvalía estimada y las opciones de pre-venta y descuentos hacen de esta propiedad una excelente oportunidad para aquellos que buscan adquirir una propiedad atractiva y con potencial de crecimiento en el futuro. Lista de precio sujeta a cambio sin previo aviso. ----- "Detalles y descripción del producto del desarrollo" Precio más gastos de trámites notariales, avalúos e impuestos de escrituración. El mobiliario que se ve en las imágenes no está incluido en el precio, se entrega sin muebles. Exención de Responsabilidad: La publicación de la presente información NO representa una oferta pública por lo que toda transacción debe de hacerse de forma personal de acuerdo a las prácticas comerciales de la inmobiliaria y para poder ser valida requiere de la autorización expresa del desarrollador del fraccionamiento. El precio puede variar sin previo aviso y no incluye gastos, gestoría, avalúo e impuestos por Escrituración ante Notario, tampoco incluye el mobiliario que aparece en las imágenes de esta publicación. Las fotografías de la publicación son del inmueble muestra. Al momento de la publicación, la documentación e información del inmueble ha sido proporcionada a Ariadna Torres por la desarrolladora, y aunque dicha información está en regla, al ser un desarrollo recién construido puede estar gravado por una hipoteca y sujeto a un fideicomiso ambas situaciones no impiden llevar a cabo la operación de compra-venta. Al tratarse de un desarrollo en construcción y pre-venta, los metrajes, distribución pueden variar al finalizar la construcción. Aviso de Privacidad, así como quejas sugerencias y más: Redoma Estate con domicilio en Plaza Ciudadina El Pueblito, Av. Paseo Constituyentes 1601-Local 41, Los Pajaros, 76904 Corregidora, Qro. es Responsable del tratamiento y uso de sus datos personales. Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades: Proveer los servicios solicitados y/o contratados. Responder a sus requerimientos de información, atención y servicio. Evaluar la calidad del servicio que le brindamos. Archivo de registros y expediente de la relación contractual para seguimiento de servicios futuros. Gestión Financiera, facturación y cobro. Dar cumplimiento a las obligaciones y compromisos que hemos contraído con Usted. Usted puede conocer nuestro Aviso de Privacidad integral en: <https://www.kwmexico.mx/privacypolicy?lan=es-MX>. EasyBroker ID: EB-NB2170



DATOS DEL VENDEDOR

Nombre: redomaestate@gmail.com

Télefono:5531720109

¡ENCONRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!

